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Presidenza del Presidente RUSSO

I N D I C E

D1SEGMI DI LEGGE 

IN  SEDE DELIBERANTE

Rinvio della discussione:
« Elevazione del contributo annuo a favore 
dell’istitu to  di studi europei ” Alcide De 
G asperi” con sede in Rom a» (1278) (Ap
provato dalla Camera dei deputati);

« Concessione di un contributo annuo alla 
Università di Bologna p er il finanziamento 
del Centro di alti studi intem azionali »
(1478) (D ’iniziativa dei deputati Bersani ed 
altri) (Approvato dalla Camera dei depu
tati):
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La seduta ha inizio alle ore 19.

Sono presenti i senatori: Baldini, Caleffi, 
Carraro, Codignola, Dinaro, Falcucci Fran
ca, Farneti Ariella, Germano, Giardino, La 
Rosa, Limoni, Papa, Piovano, Premoli, Rus
so, Spigaroli.

A norma dell’articolo 31, secondo comma, 
del Regolamento, i senatori Ossicini e Pelli
cano sono sostituiti rispettivamente dai se
natori Antonicelli e Albarello.

F A R N E T I ,  segretario, legge il pro
cesso verbale della seduta precedente, che 
è approvato.

IN SEDE DELIBERANTE

Rinvio della discussione dei disegni di legge:
« Elevazione del contributo annuo a favore 

dell’istituto di studi europei ” Alcide de 
Gasperi ” con sede in Roma » (1278)
(.Approvato dalla Camera dei deputati);

« Concessione di un contributo annuo al
l’Università di Bologna per il finanziamen
to del Centro di alti studi intemazionali » 
(1478), d’iniziativa dei deputati Bersani 
ed altri (Approvato dalla Camera dei de
putati)

P R E S I D E N T E .  L’ordine del gior
no reca la discussione del disegno di legge: 
« Elevazione del contributo annuo a favore 
dell’istituto di studi europei "Alcide De Ga-
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speri” con sede in Roma », già approvato 
dalla Camera dei deputati; e del disegno di 
legge: « Concessione di un contributo annuo 
all'Università di Bologna per il finanziamen
to del Centro di alti studi intemazionali », 
di iniziativa dei deputati Bersam, Bignardi 
e Martoni, già approvato dalla Camera dei 
deputati.

Faccio presente alla Commissione che, 
stante anche l'assenza del rappresentante 
del Governo, e la richiesta avanzata dai se
natori del Gruppo comunista, si propone di 
rinviare la discussione di questi due disegni 
di legge alla prossima settimana, per esa
minarli contestualmente con i tre disegni 
di legge nei confronti dei quali è stato in 
precedenza richiesto il trasferimento dalla 
sede referente a quella deliberante, riguar
danti la concessione di contributi per il finan
ziamento del Centro studi « Piero Gobetti » 
di Torino (e. 1777), dell'Istituto nazionale per 
la storia del movimento di liberazione in 
Italia di Milano (n. 1828) e deli 'Associazione 
per lo sviluppo delle scienze religiose in 
Italia (n. 1832).

S P I G A R O L I .  Sarei disposto ad ade
rire all’invito dei colleghi del Gruppo co
munista, cioè di soprassedere alla discus
sione dei due disegni di legge all'ordine del 
giorno in sede deliberante; rivolgo però viva 
raccomandazione alla Presidenza affinchè vo
glia usare tutti i mezzi di cui dispone al fine 
di fare in modo che tale discussione avven
ga senz’altro entro la prossima settimana.
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Temo che, altrimenti, non avremmo il tempo 
per affrontare tali problemi prima dell’ini
zio delle votazioni del Parlamento in seduta 
comune per l'elezione del Capo dello Stato.

C A R R A R O .  Io proporrei che, qua
lora nom venga concesso il trasferimento in 
sede deliberante dei tre disegni di legge di 
cui si è fatta menzione, nella prossima set
timana avvenga la discussione almeno dei 
due disegni di legge che avremmo dovuto 
discutere oggi in sede deliberante.

P R E S I D E N T E .  L’unica preoccu
pazione è costituita dal fatto che occorre 
provvedere, a carico del bilancio dello Stato, 
alla copertura richiesta per il disegno di 
legge d’iniziativa del senatore Antonicelli ed 
altri sul finanziamento del centro di studi 
« Piero Gobetti » di Torino.

Poiché nessun altro chiede la parola, re
sta stabilito che la discussione dei due dise
gni di legge iscritti all’ordine del giorno in 
sede deliberante è rinviata ad una seduta 
della settimana prossima, nel senso propo
sto dai membri della Commissione che han
no testé preso la parola in merito.

La seduta termina alle ore 19,15.
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